



MIÉRCOLES 14 DE JUNIO 2023

## SOBRE EL USO DE LA MASCARILLA

Estimados apoderados y comunidad “Colegio Diego Portales” :

Junto con saludarles afectuosamente, mediante la presente pasamos a referirnos a la decisión del Ministerio de Salud respecto del “**uso obligatorio de mascarilla en establecimientos educativos, recomendada para niños y niñas mayores de 5 años**”.

Para la tranquilidad de las familias Portaleanas, les informamos que hasta ahora **no hemos recibido instrucciones oficiales por parte de la autoridad sanitaria (MINSAL) ni educacional (MINEDUC)**.

Sin embargo, si las familias estiman necesario seguir dichas **RECOMENDACIONES** de la autoridad para así **evitar mayores contagios de virus respiratorios**, nuestro colegio apoyará la opción de nuestros padres y apoderados, desde hoy mismo.

Como es habitual, apenas contemos con la **RESOLUCIÓN OFICIAL** donde se ratifique la **OBLIGACIÓN** del uso del implemento, informaremos mediante nuestros canales respectivos.

Finalmente, les solicitamos promover en el hogar, el cuidado y auto-cuidado de la salud, principalmente para que en conjunto veamos por la salud de nuestra comunidad escolar.

Sin otro particular, atentamente,  
Director.

